

Stranger in my Life

Von Ka-mi

Kapitel 17: keine Chance?

So lange er nicht mit hide alleine war, würde Yoshiki es wohl nie schaffen, den Gitarristen nach der Vergangenheit zu fragen. Doch irgendwie schaffte es immer wieder irgendjemand dazwischen zu platzen, wenn Yoshiki endlich Mal den Mut zusammen genommen hatte und hide eben fragen wollte. Besonders Taiji und Toshi schienen ein besonderes Talent dafür zu haben, immer zu unpassendsten Zeitpunkten aufkreuzen, dass sich der Drummer manchmal schon fragte, ob das Absicht war, aber zumindest von Toshi wusste er ja, dass dieser ihn nicht aufhalten wollte, da er ihm ja selbst zu diesem Schritt geraten hatte. Wenn das so weiter ging, würde das wohl niemals etwas werden. Vielleicht sollte er hide einfach mal besuchen gehen. Dann würde genug Zeit sein, mit ihm zu reden. Überhaupt war ihm aufgefallen, dass er noch nicht ein einziges Mal in dessen Wohnung gewesen war. Wenn er so darüber nachdachte, machte es ihn schon neugierig zu wissen, wie der Gitarrist so lebte.

Yoshiki atmete tief durch und wischte sich einmal über die verschwitzte Stirn. Die Proben für heute waren zu Ende und jeder packte seine Sachen zusammen. „hide...!?!“, kam es dann halblaut von ihm, als er sich recht nahe zu ihm gestellt hatte.

„Hm? Was denn?“, gab dieser nur zurück und verstaute weiter beflissenlich sein Instrument in der Gitarrentasche.

„Ich würde dich gern mal besuchen kommen, wenn das geht...“, brachte er schließlich heraus und war stolz auf sich, dass er es doch irgendwie geschafft hatte, seine Nervosität zu verbergen.

„Wie? Jetzt gleich?“ hide sah ihn verwirrt an und überlegte, was er noch antworten sollte. „Bei mir sieht's zur Zeit echt unordentlich aus... wäre wohl keine so gute Idee.“, versuchte er sich dann raus zu reden.

„Dann eben irgendwann anders. Ich würde so gern wissen, wie du wohnst.“, meinte der Bandleader.

Hide lächelte nur verlegen. Nein, dieses Chaos wollte er Yoshiki mit Sicherheit nicht zumuten. Dieser Ordnungsmensch würde doch einen Nervenzusammenbruch bekommen. Außerdem war seine Wohnung nicht die Neueste und viel zu klein und überhaupt... hide war sich sicher, dass Yoshiki würde sofort wieder gehen, wenn er das sehen würde. Er wollte doch auf keinen Fall einen schlechten Eindruck hinterlassen.

„Also räum' mal ein bisschen auf, dann komm ich dich vielleicht am Wochenende besuchen.“, schlug der Leader vor.

Wochenende? Das war ja schon Übermorgen! „Äh... Wochenende ist schlecht... Ich äh.. muss... meine Oma besuchen!“, meinte der Gitarrist dann und verschwand auch schon aus dem Proberaum.

Yoshiki seufzte. Irgendwann würde das schon was werden. Inzwischen waren alle gegangen und auch Yoshiki machte sich auf den Heimweg.

„Pa-chan! Warte! Warte!“, hörte er den quirligen Gitarristen rufen, ohne dass er von den beiden bemerkt wurde.

„Hm?“

„Pata, äh... kommst du noch mit zu mir? Bitte~!“

Hä? Was hatte Yoshiki denn verpasst? Wieso wurde Pata eingeladen zu hide zu kommen und er wurde so gut es geht abgewimmelt? Seufzend sah er ein letztes Mal zu den beiden, ehe er in sein Auto stieg. Jetzt war wohl schon alles zu spät... Hätte er hide doch nur eher gefragt. Aber Pata hin oder her, er musste hide trotzdem trotzdem nach der Vergangenheit fragen.

Wie er so nachdachte, wurde ihm erst jetzt klar, wie sehr er eigentlich an hide hing, wie viel ihm der Gitarrist bedeutete... Seit ihm bewusst geworden war, wie sehr er dem Jungen aus Yokosuka ähnelte, fühlte er sich mehr den je zu ihm hingezogen. Er fühlte sich einfach wohler und war glücklicher, wenn hide in seiner Nähe war. Was war nur mit ihm los?

Und wenn hide doch nicht ER ist? Was dann? Würde er plötzlich wieder uninteressant sein? Einfach nur ein guter Freund und Bandkollege, niemand so besonderes? Der Gedanke machte ihn etwas nervös und verunsicherte Yoshiki.

Sorry, das Kapi is bissel kurz, aber das war ursprünglich nur der Anfang zu nem Kapi, was ich jetzt doch geteilt hab... ^^° Aber keine Sorge, der 'zweite Teil' dazu kommt auch sehr bald ^^ Kommi? ^^ Danke